

El PSOE insiste en el “compromiso del Gobierno de Pedro Sánchez con Priego y sus aldeas”

Crespín recuerda que la llegada de 21 millones a Priego desde que Pedro Sánchez es presidente “desmonta el falso discurso del PP de la infrafinanciación local”

Redacción

Lunes 6 de octubre de 2025 - 18:06



En el transcurso de una visita a la aldea prieguense de Zamoranos, la secretaria general del PSOE de Córdoba, Rafi Crespín, ha destacado los 21 millones de euros transferidos por el Gobierno de España al municipio de Priego de Córdoba desde que gobierna Pedro Sánchez, unas inversiones que, a juicio de la dirigente, “desmontan claramente el falso discurso del PP de la infrafinanciación y de que el Gobierno central asfixia a los ayuntamientos”.

Junto a Antonio Caballero, del PSOE local de Priego de Córdoba, Crespín ha detallado que gran parte de estos fondos han ido a parar a inversiones del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), más de 5,5 millones de euros, mientras que el resto de recursos se han repartido en iniciativas y actuaciones del 2% Cultural, el propio Programa de Fomento del Empleo Agrario (PFEA), obras de FEDER Educación, Patrimonio histórico de uso turístico, Pacto de Estado contra la Violencia de Género, Planes de Sostenibilidad Turística en Destino y Zonas de Bajas Emisiones.

Como declara la dirigente socialista a través de una nota de prensa, el PSOE de Córdoba está para demostrar que las políticas del Gobierno de España, “llegan al territorio y para contrastar dos modelos, el modelo del Partido Popular, que está desmantelando todos los servicios públicos y desprotegiendo por tanto a los ciudadanos abriendo la brecha de la desigualdad, y los socialistas, que estamos al lado de aquellos municipios como Priego, que tienen aldeas, y a los que llegan los fondos europeos a los que el Partido Popular, en plena pandemia, se opuso en Bruselas con la complicidad del alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, y también de la senadora del PP Cristina Casanueva”.

La dirigente socialista ha valorado el reparto de fondos europeos para proteger a la clase trabajadora y a la clase empresarial “que, sobre todo, nos están ayudando a ser uno de los países que mejor situación económica tienen y mejor calificación obtiene de las agencias internacionales”, y que “prueban que los socialistas estamos demostrando que invirtiendo en lo público se ayuda a los trabajadores, se genera empleo y se protege también a la clase empresarial”.

Por su parte, Antonio Caballero ensalzó la inversión estatal en Priego y sus aldeas y afeó al actual alcalde, Juan Ramón Valdivia, “que oculte en sus comparencias estas inversiones porque provienen del Gobierno de España”, añadiendo que “tanto Moreno Bonilla como presidente de la Junta y el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, se dedican directamente a no tenerlas en cuenta ni hacer ningún tipo de referencia porque provienen del Gobierno de Pedro Sánchez”.

Caballero enfatizó en que es necesario aclarar y decirle a la gente “que el Gobierno de España de Pedro Sánchez cumple con Priego, lo mismo que hará María Jesus Montero cuando llegue al Gobierno de la Junta”.